

NATIONS UNIES



ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE



CONSEIL
DE SÉCURITÉ

Distr.
GÉNÉRALE

A/37/269
S/15180

8 juin 1982

FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS/
ARABE

ASSEMBLEE GENERALE
Trente-septième session
Point 34 de la liste préliminaire*
LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT

UN LIBRARY

JUN 9 1982

CONSEIL DE SECURITE
Trente-septième année

UN/SA COLLECTION

Lettre datée du 7 juin 1982, adressée au Secrétaire général
par le Chargé d'affaires de la Mission permanente de l'Arabie
saoudite auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous transmettre une lettre qui vous est adressée par Sa Majesté le roi Khaled Bin Abdul Aziz, roi d'Arabie saoudite et président de la troisième Conférence islamique au sommet, à propos de l'invasion du Liban par Israël, et je vous prie de bien vouloir faire distribuer le texte de cette lettre à tous les Etats Membres de l'Organisation des Nations Unies comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 34 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

Le Chargé d'affaires

(Signé) Abdulla A. ZOWAWI

* A/37/50/Rev.1.

ANNEXE

Lettre adressée au Secrétaire général par Sa Majesté
le roi Khaled Bin Abdul Aziz d'Arabie saoudite

En ce moment critique où un Etat indépendant, membre de l'Organisation internationale, la République libanaise, est l'objet d'une invasion militaire de grande ampleur de la part d'Israël par les voies terrestres, maritimes et aériennes, invasion qui constitue une violation flagrante des résolutions de l'Organisation des Nations Unies et des résolutions relatives au cessez-le-feu ainsi que de toutes les conventions, lois et normes internationales, je vous adresse, en mon nom et au nom de la troisième Conférence islamique au sommet, ce message, pour vous engager à prendre toutes les mesures prévues dans la Charte des Nations Unies en vue d'obtenir la cessation immédiate de cet acte d'agression sauvage contre la souveraineté, l'indépendance et la sécurité du Liban, qui est en fait une guerre génocide contre les peuples libanais et palestinien, visant à permettre à Israël de franchir une nouvelle étape dans sa politique d'agression et d'expansion.

Cet appel que je vous lance en ma qualité de Président de la troisième Conférence islamique au sommet est celui de plus d'un milliard de musulmans et je demande instamment à l'Organisation des Nations Unies d'assumer ses responsabilités de gardienne de la paix et de la sécurité internationales et de faire respecter l'indépendance, la souveraineté et l'intégrité du Liban par tous les moyens prévus dans la Charte. J'attends avec intérêt les mesures décisives que vous prendrez pour mettre fin à cette agression et obtenir le retrait immédiat des forces d'invasion du territoire libanais, et j'espère que le texte de la présente lettre sera distribué aux Etats Membres qui doivent faire face à la responsabilité historique découlant de cette situation dangereuse, garantir les droits des peuples libanais et palestinien et éliminer les dangers que représente cette agression pour la paix et la sécurité internationales.

(Signé) Khaled Bin Abdul Aziz

Roi d'Arabie saoudite

Président de la troisième Conférence
islamique au sommet